



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Kulturminister Robra: Besondere Leistungen verdienen Anerkennung!

In seinem Grußwort anlässlich der Verleihung des Menahem-Pressler-Preises und der Landesförderpreise hat Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra heute in Magdeburg betont: „Junge Musiker, die durch Fleiß zu herausragenden Leistungen gelangen, verdienen Anerkennung. Die Förderpreise des Landes werden zu neuer Motivation beitragen.“ Darüber hinaus stellte Robra fest: „Es ist unverzichtbar für eine lebendige Musiklandschaft, dass wir die musikalische Bildung fördern und künstlerische Talente entdecken und adäquat unterstützen.“ Außerdem unterstrich der Kulturminister die Bedeutung des Musikunterrichts für alle Jahrgangsstufen. Es gäbe keine wahrhaft humanistische und kulturelle Bildung ohne die Musik.

In diesem Jahr ging der mit 2.000 Euro dotierte Hauptpreis an die 17jährige **Lara-Marie Schaefer** von der Kreismusikschule Mansfeld-Südharz "Carl Christian Agthe". Sie spielt Klavier und Violoncello. Das Land Sachsen-Anhalt vergibt jährlich für besonders begabte Schülerinnen und Schüler der Musikschulen Sachsens Landesförderpreise, die jeweils mit 1.000 € dotiert sind. Darüber hinaus wird der Menahem-Pressler-Preis verliehen.

Weitere Informationen zum Menahem-Pressler-Preis:

[www.kultur.sachsen-anhalt.de/ministerium/landespreise/menahem-pressler-preis/](http://www.kultur.sachsen-anhalt.de/ministerium/landespreise/menahem-pressler-preis/)

*Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de), in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [Youtube](#) und über den Messenger-Dienst [Telegram](#).*

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)